

主教按手式説教 ジョン・ハインド主教



ます。これらのみ言葉

には大切なことが含

まれていますが、

それゆえに、こ

れらのみ言葉が

主教按手式で読

まれるのです。

牧者、預言者、そ

して使徒としての主教、

という三つの主題が立ち現れ

ます。この三つすべてにおい

て、主教の働きとは、主教自

身のものではなく、主イエス・

キリストご自身の働きの表現

に他ならないのです。主教は

主イエス・キリストにまつた

く依り頼まなければならず、

主イエス・キリストに対して、

語らなければならぬのです。

仕える者とは、他者のため

の司牧者となるということだ

ですが、キリストに仕える者

として、主教が誰よりも先に仕

えなければならぬのは、キ

リストご自身なのです。とり

わけ、人々がさまざまな理由

で、あなたの助けを願ひ求め

主教按手というものは毎日あるものではありません。皆さんは、「主教とは何か?」と思っておられるかも知れません。この説教で、私は、尚明先生のためにはもちろん、彼が主教として仕えるようにと召されている、皆さんのため、そして私自身のため、また、ここにおられる他の主教様方のために、この問いに答えてみたいのです。

本日の礼拝のために選ばれたみ言葉を思いめぐらすこと

てきた時に、このことを思い起すのは、時に大切です。もちろん、あなたは、あなたが仕えるようにと召されている人々、ことに、あなた自身の教区の兄弟姉妹の想いにていねいに耳を傾ける必要があります。けれども、あなたは、決して、兄弟姉妹の代表者ではないのです。むしろ、あなたは、兄弟姉妹のためにキリストから遣わされた特使なのです。

エフエソの信徒への手紙にはこうあります。神は、「秘められた計画を私たちに知らせてくださいました。これは前もってキリストにおいてお決めになった神の御心によるものです。こうして、時が満ちるに及んで、(中略)天にあるものも地にあるものもキリストのもとに一つにまとめられるのです。」(エフエソ1:9、10)

この神秘は、まさにユーカリリスト、聖餐において現実のものとして示されるのです。これは、教会の核心にある偉大なる神秘です。オーガスチン小林尚明先生、あなたは、今、その神秘をあずかる使徒として仕えるようにと召されていこうとしているのです。たとえあなた自身が弱さの中にあるとしても、主イエスが預言を成就される中で示された普遍的な憐れみを、あなたは、主教として精一杯に現実のものとし、その神秘に生き、また、その神秘を教えなければならぬのです。そして、あなたがなさなければならぬことは、キリストの民を養

い、そして、神の栄光へと向かう成熟した群れへと成長させることに尽きるのです。(前チチエスター教区主教)

吉田雅人司祭 東北教区主教就任を受諾

8月19日(土) 東北教区第99(臨時)教区会での教区主教選挙で、神戸教区の吉田雅人司祭(現ウイリアムス神学館館長)が次期東北教区主教に選出され、9月19日(火)に吉田司祭が東北教区主教を受諾されました。

東北教区主教按手式は11月30日(木) 13時より日本聖公会東北教区主教座聖堂(仙台基督教会)で執り行われます。主教被選者吉田司祭の働きと東北教区のためにお祈りください。



(吉田 雅人司祭)